

PRESSEMITTEILUNG

Die Stadt Ludwigshafen modernisiert ihr Sirennetz

HÖRMANN Warnsysteme errichtet die komplette Anlage

Kirchseeon, 25. Mai 2021 – Die HÖRMANN Warnsysteme GmbH hat von der Stadt Ludwigshafen den Auftrag zur Modernisierung ihres Sirennetzes erhalten, welches bislang weitestgehend aus Motorsirenen besteht. Der deutsche Marktführer für Sirensysteme wird weitere 22 elektronische Sirenen plus Kontrollzentrum liefern und installieren. Damit verfügt die Stadt Ludwigshafen anschließend über ein flächendeckendes Sirennetz mit elektronischen Sirenen.

Durch mehrere größere Schadensereignisse in den vergangenen Jahrzehnten haben sich allen voran der Katastrophenschutz und die Feuerwehr dafür engagiert, das bestehende flächendeckende Sirennetz zur Warnung der Bevölkerung mittels elektronischer Sirenen zu erneuern. Die Stadt Ludwigshafen folgt damit dem Trend zur Sirene. Immer mehr Kommunen entscheiden sich, neben dem Einsatz von Warn-Apps wie NINA, wieder vermehrt auf die Zuverlässigkeit der Sirene zu setzen. Das von der Bundesregierung angekündigte Förderprogramm von 88 Millionen Euro für den Ausbau des Sirennetzes unterstreicht diese Entwicklung.

Im Laufe der nächsten Monate wird HÖRMANN Warnsysteme 22 elektronische Sirenen vom Typ ECN-D liefern und installieren. Neben den Sirenen in Leistungsstärken von 1200, 1800 und 2400 Watt bzw. 115, 118 und 121 dB(A)/30m wird zudem eine Zentrale errichtet. Sie dient der Überwachung und Steuerung des Sirennetzes. Installation und Service leistet der in Kirchseeon bei München ansässige Sirenenpionier über seine deutschlandweit verteilten Niederlassungen.

Pressekontakt:

Stefanie Schneider
HÖRMANN Warnsysteme GmbH
Hauptstraße 45-47
D-85614 Kirchseeon

T +49 8091 5630-138

M +49 172 461 4910

s.schneider@hoermann-ws.de

Über die HÖRMANN Warnsysteme GmbH

Die zuverlässige Warnung der Bevölkerung vor Katastrophen ist unser Anliegen. Dafür stehen wir von HÖRMANN Warnsysteme mit unserer Expertise aus über 60 Jahren Entwicklung und Bau von Sirenen und Sirenenwarnsystemen. HÖRMANN Sirenen „Made in Germany“ alarmieren weltweit die Menschen vor Gefahren wie Tsunamis, Hochwasser, Feuer, giftigen Stoffen oder anderen Katastrophen. Unsere Erfahrung kombiniert mit einem absoluten Anspruch an Qualität hat uns zum Marktführer gemacht. In der Entwicklung und Herstellung setzen wir auf den Standort Deutschland. 1955 von Dipl.-Ing. Hans Hörmann als Zwei-Mann-Betrieb gegründet, legten die Sirenen den Grundstein für die heutige HÖRMANN Gruppe mit über 27 Tochtergesellschaften in den Geschäftsbereichen Automotive, Communication, Engineering und Services sowie rund 3.300 Mitarbeitern. Mehr zu HÖRMANN Warnsysteme: www.hoermann-ws.de